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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.観光客増加策につ

いて 

(1)観光施設での増加策について 

 ①日本遺産認定を受けた伊庭地区の観光

施設としての整備と将来的な展開につ

いて 

 ②農業施設での入込客数増加策について 

 ③３大都市圏での情報発信により、どれほ

どの効果を見込むのか、また来訪者増加

対策は 

(2)文化施設での増加策について 

①中路融人記念館は、入込客数及び観光客

増加への効果をどれほど見込んでいる

のか。また、維持改修費用に対してどれ

ほどの効果があるのか 

②中路融人記念館に展示されている絵画

は市の所有物になっているのか 

③美術館や博物館を地域の歴史や文化を

学習する場としての活用は 

④今日までの農業や伝統的な鋳物技術等

を子ども達に学習や体験をしてもらう

ことが必要では 

⑤近江商人郷土館を体験学習や観光政策

に利用する考えは 

(3)大凧まつり等イベントについて 

 ①大凧まつりの再開予定は 

②市が加入している賠償保険が適用でき

るイベントの現状と区分について 

③地域イベントも市加入の賠償保険を適

用できるようにする考えは 

(4)中心市街地における駐車場整備、公共交

通機関の利用拡大などの対策は 

担当部長 

担当部長 

担当部長 

担当部長 



(5)東近江市商工会と八日市商工会議所のイ

ベントへの関与について 

 ①湖東支所を商工会に賃貸する条件は 

 ②地域活性化への商工会の関与は 

 ③商工会議所の関与との整合性は 

(6)インターネットを利用し、真心こもる観

光をしてもらう民泊事業の推進について 

担当部長 

担当部長 

2.自転車利用拡大策

について 

(1)自転車道整備について 

①自転車の利用拡大を見据え、歩道の植栽

を無くして自転車道整備を進める考え

は 

②自転車通行可能な歩道整備への取り組

みについて 

(2)ビワイチとの関係について 

 ①レンタサイクルやサイクリングモデル

コースを設定して健康保持や体力増進

のために利用できる計画になるのか 

②自転車利用拡大策や安全対策講習、自賠

責保険加入への対応について 

(3)高齢者の免許証自主返納における警察と

の連携や相談体制について 

(4)高齢者向け生活支援について 

①不便地域での生活支援策について 

②福祉コンパクトシティ推進についての

考えは 

担当部長 

担当部長 

担当部長 

担当部長 
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